
Rund um Schalke...
Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 27. Februar 2013, 10:03

kann garnich soviel 
wie ich möchte... 

Nachgefragt bei Marketing-Vorstand Alexander Jobst
Quelle... https://www.facebook.com/photo.php?v=502589383121176
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